

Bergfunk an Neujahr

Geschrieben von: Martin, DF3MC

Dienstag, den 03. Januar 2023 um 06:26 Uhr

Traditionell begann ich mein Bergfunk-Jahr in den vergangenen Jahren immer auf dem **Wank, DL/EW-001**

Da in diesem Jahr die Wank-Bahn außer Betrieb war, besuchte ich den **Hirschhörnl-Kopf, DL/BE-019**



Der Gipfel war nahezu schneefrei und die Temperatur war angenehm, nicht allzu kalt, dazu gute Fernsicht.



Trotz der schon vorgerückten Zeit kamen noch eine Menge QSOs zustande, im 40m-Band in CW und auf 2m / FM.

